

Probeweekend in Sarnen (13.-14. Februar 2016)



Agenda

19.03.2016	Jahreskonzert im theater(uri), 20:15 Uhr, Eintritt frei (Türkollekte)
03.04.2016	Ständchen zum Weissen Sonntag, Kirche St. Martin, ca. 10:30 Uhr
21.05.2016	3. Urner Blasmusikfestival in Erstfeld (s. S. 3)
26.05.2016	Ständchen zu Fronleichnam, Rosenberg, ca. 10:30 Uhr

Kontakt

Michael Zraggen, Pfistergasse 6, 6460 Altdorf / Tel. 079 205 58 79 / info@femu.ch
Besuchen Sie unsere Homepage: www.femu.ch



FEMU NYYWS

34. Ausgabe / März 2016

Liebe Freunde der FEMU

Für uns Musikantinnen und Musikanten der FEMU ist das Mehrzweckgebäude im Altdorfer Winkel eine zweite Heimat: Unzählige Stunden haben wir im Proberaum verbracht, viele Versammlungen in der Cafeteria abgehalten, haben die Turnhalle dutzende Male zum Konzertlokal umgebaut und sind immer wieder die steile Treppe zur kleinen Dachkammer hochgestiegen, in der wir Noten, Dekorationsmaterial und so manche Schätze (bzw. Schnäpse) aufbewahren. Als Vereinslokal bietet uns der Winkel alles, was wir brauchen – inklusive des grossen Parkplatzes vor der Tür. Dieser wird nun für über ein halbes Jahr gesperrt, da der Winkelplatz umfassend saniert wird. Der Zugang zu unseren Proberäumen wird uns aber zum Glück immer erhalten bleiben. Alles andere würde uns vor unlösbare Probleme stellen – und wir würden «unseren» Winkel wohl auch ganz schön vermissen. Ächli wiä Heiweh halt.

Janine Arnold, FEMU Altdorf

Up, up and away!

Das Jahreskonzert ist eines der grossen Highlights im Vereinsjahr der FEMU und wir freuen uns immer besonders, uns auf der ehrwürdigen Bühne des theater(uri) unserem Publikum präsentieren zu dürfen. Am 19. März 2016 ist es wieder soweit. Weit weg und hoch hinauf führt uns unser diesjähriges Konzertprogramm mit stimmungs- und effektvollen Kompositionen von Rossano Galante, Benjamin Yeo, David Moore, Satoshi Yagisawa und Steven Reineke. Unter der Leitung von Martin Imholz erzählen wir Geschichten von himmlischen Höhenflügen und stürmischen Turbulenzen zwischen Himmel und Erde. Neben Originalwerken der Blasmusikkomposition werden gelungene Transkriptionen aus dem Genre der Filmmusik zu hören sein. Wir versprechen, dass auch in diesem Jahr alle Fans der Blasmusik auf ihre Kosten kommen werden!

Das Jahreskonzert «Up, up and away!» findet am 19. März 2016, 20:15 Uhr, im theater(uri) statt. Der Eintritt ist frei (Türkollekte). Besuchen Sie nach dem Konzert unsere „Bye Bye Bar“ im Foyer.

FEMU meets Akkorduris

Von Esther Arnold

Das erste gemeinsame Konzert der FEMU mit dem Urner Akkordeon-Ensemble Akkorduris unter der Leitung von Martin Imholz war ein voller Erfolg. Nach intensiven Vorbereitungen konnten wir am Samstag, 31. Oktober 2015 das einstudierte Konzertprogramm in der Pfarrkirche St. Martin einem grossen Publikum vortragen. Durch das Programm führten die Präsidenten der beiden Vereine: Michael Zraggen von der FEMU und Esther Arnold von Akkorduris.

Den ersten Konzertteil eröffnete Akkorduris mit dem Stück «Ispra», das den Namen eines kleinen Dorfes am Ostufer des Lago Maggiore trägt. Mit der «Forrest-Gump-Suite» konnte das Publikum den gleichnamigen Spielfilm auf eindrückliche Weise nacherleben. Mit dem wunderschönen Stück «Gabriella's Song» aus dem Film «Wie im Himmel» schloss Akkorduris den ersten Konzertteil ab. Mit «La Basilica di San Marco» des Schweizer Komponisten Mario Bürki präsentierte sich danach die FEMU mit mächtigen Harmonien, welche die Pfarrkirche St. Martin fast an den Markusplatz in Venedig zu

versetzen vermochten. Weiter ging es mit den eleganten Werken «Ross Roy» und «Cantilena». Mit dem Marsch «Blazon» von Philip Sparke konnten sich die einzelnen Register des Orchesters wunderbar präsentieren: Beginnend mit einer Fanfare von Trompeten, Hörnern und tiefem Blech, setzten Holzbläser ein und führten das Werk in einen strahlenden Schluss.

Erstmals in den Genuss der Vereinigung von Blasmusik- und Akkordeonklängen kamen die Zuhörerinnen und Zuhörer beim Stück «Meditation from Thais», das mit einem eindrücklichen Akkordeon-Solo des jungen Akkordeonisten Felix Bissig, Altdorf, aufwartete. Der Schluss und Höhepunkt des Konzerts bildete dann die Verschmelzung beider Vereine beim Werk «Mountain Wind».



FEMU- und Akkorduris-Musikantinnen beim Proben

Unsere Musikanten in der RS

Seit dem 26. Oktober 2015 absolvieren rund 50 talentierte junge Musiker in Aarau ihre Rekrutenschule in der Brass-Band-Formation des Rekrutenspiels 16-3/2015. Unter ihnen befinden sich auch zwei FEMU-Musikanten: Ivo Bissig mit dem Bariton und Patrik Ziegler mit der Posaune. Sie werden unter der Leitung von Oberleutnant Gian Walker musikalisch gefördert und gefördert und touren derzeit mit einem vielseitigen Konzertprogramm durch die Schweiz.



Patrik Ziegler und Ivo Bissig

3. Urner Blasmusikfestival

Am 21. Mai 2016 findet in Erstfeld das 3. Urner Blasmusikfestival statt. Auch wir sind mit von der Partie. Unser Vortrag findet um 13:00-13:30 Uhr statt. Von 15:15-16:00 Uhr unterhalten wir die Zuschauer mit einem Platzkonzert.

131. Generalversammlung

Am 6. November 2015 fand im Restaurant Trögli in Altdorf die 131. Generalversammlung der FEMU statt. Nach drei Austritten und den Eintritten von Patrick Enderli (Saxophon), Marietta Müller (Trompete) und Patrik Ziegler (Posaune) zählt die FEMU unverändert 43 Aktivmitglieder.

Im Vorstand wirken für ein weiteres Jahr Michael Zraggen (Präsident), Philipp Oechlin (Vizepräsident), Lukas Fischer (Muko-Präsident), Denise Zraggen (Kasse), Eveline Studhalter (Sekretariat), Roli Gnos (Materialverwaltung) und Janine Arnold (PR und Marketing) mit. Alex Arnold und Roland Wüthrich bilden unter der Leitung von Lukas Fischer für ein weiteres Jahr die Musikkommission.

Mit nur einer Absenz im vergangenen Vereinsjahr (total 54 Proben und Auftritte) wurden Sven Immoos, Heinz Wyrsh und Denise Zraggen für ihren tollen Einsatz geehrt. Weiter zeigte die Statistik der Probebesuche einen erfreulichen Anstieg der Anwesenheitsquote von 74% im Vorjahr auf 81.5%. Die Kasse der FEMU schloss mit einem kleinen Gewinn von 270 Franken.